

Yuj
LOS SISTEMAS DE TRANSPORTE
Inauguran
 el helipuerto habanero en diciembre próximo
agosto 22/1958
El primero en Cuba. Invitados expertos de E. U. para su instalación... Se denominará San Joaquín

Una exposición internacional de helicópteros se proyecta ofrecer entre los días 10 y 17 de diciembre de este año, al inaugurarse el Helipuerto de San Joaquín, en La Habana, que será el primero en Cuba y uno de los primeros de la América Latina. Al respecto se informó lo siguiente:

La construcción del edificio Terminal de Helicópteros ya entró en sus últimas etapas y la administración de la compañía espera que en noviembre de este año pueda empezar la explotación del edificio. En consecuencia, la Compañía Terminal de Helicópteros empezó los preparativos preliminares para la instalación del Helipuerto en la azotea de su edificio y ha invitado a expertos de los Estados Unidos para consultar todos los detalles técnicos relativos a dicha instalación.

Además, esperan para prin-

cipios de septiembre, la visita del presidente de la World Wide Helicopters Ltd., de Van Nuys, California, una de las mayores y mundialmente mejor conocidas compañías de helicópteros que desarrollan sus actividades en muchos países.

Mr. Knute Flint va a negociar con la Terminal de Helicópteros la posibilidad de una cooperación entre las dos compañías.

Entendemos que el nombre que se le dará a este helipuerto será el de San Joaquín. El Helipuerto de San Joaquín será el primero en Cuba y uno de los primeros de la América Latina.

En ocasión de su inauguración que se llevará a efecto entre los días 10 y 17 del mes de diciembre del presente año, la compañía proyecta una exposición internacional de helicópteros y a tal efecto ha invitado a distintas industrias en los Estados Unidos y Europa para que concurren a dicha exhibición.

El presidente de la Compañía Terminal de Helicópteros, señor Vladimiro M. Kresin, espera que para ese evento estará ya terminado el primer helicóptero de producción nacional, el cual está siendo construido en el Aeropuerto de Rancho Boyeros, por iniciativa del presidente de la Compañía de Aviación, señor José López Vilaboy.

En esta forma Cuba podrá también participar en esta exposición demostrando el desarrollo de esta industria en nuestro país.

